

Einbruch am Cumbre, Pueblo del Mar, Fase 3

Und wieder ist es passiert!

Vom 06.01. bis einschl. 08.01.2014, also 3 Tage lang, am helllichten Tag und vor allem **MIT** passendem Schlüssel wurde ein Haus komplett ausgeräumt. Komplett heißt hier wirklich komplett mit allem Drum und Dran.

Die Täter wurden beobachtet, allerdings von Touristen, für die das ganze wie ein Auszug aussah. Keine Hektik, alle schön sauber gemacht, sogar die Treppe wurde danach noch gefegt.

Die Täter kamen mit einem Schlüssel, der direkt ins Schloss passte??!!
Niemand hatte daher Verdacht geschöpft.

Durch eine Insiderinformation ist bekannt, dass die VAPF als Bauträger für alle Schlösser einen (oder mehrere??) Generalschlüssel besaß.

In welchen Händen sich so ein Schlüssel heute befindet, kann nur vermutet werden.

Daher ist es dringend anzuraten, die alten Schlösser schnellstmöglich gegen neue, einbruchssichere Schlösser auszutauschen.

Da Pueblo del Mar, Fase 3 videoüberwacht wird, ist es vielleicht möglich, die Täter ausfindig zu machen. Kann man nur hoffen, dass die Ein bzw. Ausfahrt der Fahrzeuge aufgenommen wurde.

Tipp:

Die Haustüren benötigen einen Zylinder in der Größe 35/40mm, Kellertüren (Blech) benötigen einen Zylinder in der Größe 30/30mm